

Marcillac-Vallon. Un concert de printemps très réussi

Abonnés



• Quatre chefs se sont partagé la direction du concert de l'Harmonie.

[Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 02/05/2023 à 05:13

Correspondant

En deuxième partie de son traditionnel concert de printemps, l'Harmonie de Marcillac a reçu l'orchestre départemental d'Harmonie Seniors, un ensemble composé de musiciens issus de tous les orchestres d'harmonie de l'Aveyron. La Fédération Départementale des Sociétés Musicales de l'Aveyron propose chaque année, aux musiciennes et musiciens du département, deux week-ends de répétitions dans le Nord-Aveyron.

Le travail obtenu à l'issue de ces deux sessions de stage, permet de présenter un concert de grande qualité qui a enchanté, voire envoûté, le public de ce samedi soir à la salle des fêtes de Marcillac. Mikaël Chamayou, qui a eu l'honneur de diriger cet orchestre, a su souligner les atouts de chacun de ces quelque 50 musiciens à travers un programme riche et varié. En première partie, l'Harmonie de Marcillac, quant à elle, n'a pas dérogé à la tradition d'ouvrir la soirée avec un paso-doble.

Pas moins de quatre chefs d'orchestre ont offert au public un moment de musique classique, de variété et de musique de films entre autres. Capucine Destruel, Chloé Cabrol, Katy Pègues et Léon Pègues se sont partagé la direction de cette équipe de musiciens enthousiastes sous l'œil bienveillant de Ghislain Castagne

et Marc Escalier, leurs deux coprésidents récemment installés. Seul petit regret de la soirée, l'absence de l'orchestre de l'école de musique en première partie pour cause d'indisponibilité. L'Harmonie remercie les mélomanes pour leur présence et donne rendez-vous le vendredi 4 août, place des Pénitents, pour le concert d'été.

Correspondant

Marcillac-Vallon. Foot Vallon : une belle réaction à l'extérieur



• 3 buts marqués, le coup du chapeau pour Erwan Falip.

[Football - Amateurs](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 04/05/2023 à 05:12

Correspondant

Après sa défaite contre Esp88 à domicile la semaine dernière, Foot Vallon avait à cœur de se racheter se rendant vendredi soir à Vabres-l'Abbaye, un club qui se bat pour son maintien en D2. Les locaux exercent un gros pressing en première mi-temps sans parvenir à être réellement dangereux. Vallon joue des contres rapides se montre dangereux et se crée deux grosses occasions sauvées par le gardien (0-0 à la pause). Vabres continue à pousser fort et score rapidement par 2 fois après la reprise. Vallon ne baisse pas les bras et prend le jeu à son compte. Célian Pavot, taclé irrégulièrement dans la surface, obtient un penalty transformé par Erwan Falip. Ce même joueur remettra les équipes à égalité 5 minutes plus tard d'une frappe sèche avec l'aide d'un poteau rentrant. En grande forme, Erwan Falip trompe une nouvelle fois le gardien (80e) après avoir dribblé deux joueurs dans la surface. Score final 3 à 2 pour Vallon.

Correspondant